



国際親善、友好の架け橋に

鎌倉稲門会が留学生と交流

早稲田大学同窓会「鎌倉稲門会」新年会が2月4日、鎌倉市内の飲食店で開かれ、母校の留学生6人(リトアニア、セルビア、エジプト、ベトナム、中国2人)が参加。会員同窓80人の中に混じり、明を聞き初詣をした。



鶴岡は八幡宮で初詣

受け入れが一番多く、将来は一人一人にできる計画があるという。



新年会で校歌斉唱

新年会では、自己紹介の後、楽しく懇談し、恒例の抽選会でワクワクしながらくじ引きを見守り、思い出になる賞品が当たったと喜んだ。最後に校歌を学生応援団のリードで全員一体となって歌い、絆をより強くし、再会を期してお開きになった。現役学生の家で留学生を交えた二次会も大いに盛り上がったという。

参加した留学生の声

【鎌倉稲門会 兵藤芳明会長の話】
 早大は1882年(明治15)開校の翌年に留学生の受け入れを始め、昨年後期の留学生は、12カ国・5431人。国内の大学では留学生の

早大政治経済学部1年 鎌倉稲門会へ出会った
 チョウ・アカン(中国)
 見学会で中国の建築の構造と似ている神社を拝観し、昔から中日は歴史的につながっていたことを感じました。円覚寺の妙香池は中国の禅宗寺院には見られない独特な庭園で魅されました。

早大政治経済学部1年 鎌倉稲門会へ出会った
 チョウ・アカン(中国)
 多くの先輩たちからのアドバイスは本当に助かりました。本職以外に熱心に社会に寄与されている方に敬服しています。将来、自分のできる領域で頑張りたい、社会に貢献できたいなと思えます。皆様へ感謝の意を述べたいです。

早大政治経済学部1年 鎌倉稲門会へ出会った
 チョウ・アカン(中国)
 多くの先輩たちからのアドバイスは本当に助かりました。本職以外に熱心に社会に寄与されている方に敬服しています。将来、自分のできる領域で頑張りたい、社会に貢献できたいなと思えます。皆様へ感謝の意を述べたいです。

早大政治経済学部1年 鎌倉稲門会へ出会った
 チョウ・アカン(中国)
 多くの先輩たちからのアドバイスは本当に助かりました。本職以外に熱心に社会に寄与されている方に敬服しています。将来、自分のできる領域で頑張りたい、社会に貢献できたいなと思えます。皆様へ感謝の意を述べたいです。

鎌倉 みほとけ紀行

(68)

横須賀・浄楽寺 不動明王像

不動明王の恐ろしい表情。私たちに悪魔を寄せつけぬようにと険しい表情をされ、慈悲深きお姿であります。背中に燃え上がる迎檜羅炎(迎檜羅とは経典に登場する金色の鳥で仏法の守護神)は衆生の煩惱と悪を焼き滅ぼし、手にする大智の剣は貪瞋癡(貪り・怒り・愚痴)の三毒を切り、

三昧の案(難伏)のものを縛るといわれます。人の心には二つの側面、一つは荒魂(荒々しい心)と和魂(温かく優しい心)があるそうです。不動明王はその二面性のある心のうち、忿怒形をとり、強剛難化の度し難い衆生を折伏する智慧のはたらきをもち、民衆から厚い信仰を集めた。

題字は建長寺派管長 吉田 正道

文 永井宗直
 写真 原田 寛

さて浄楽寺(横須賀市)の不動明王像が創建した寺で、源頼朝が創建した鎌倉の勝長寿院が大風で

(文治5)、鎌倉幕府初代所別当和義盛が建立したと伝えられているの阿弥陀三尊像を移したといわれる。阿弥陀三尊像ならびに

不動明王・毘沙門天五尊像は大仏師運慶の真作。運慶マニアは必ず訪れる横須賀といってもよいかもしれません。像は

実際に堂々としたもので、正面を見据え眺めると凄味がある。わが住する満願寺にも不動明王像があるが、浄楽寺不動明王の緻密さと力強さには及ばない。そもそも運慶の銘札が確認されれば太鼓判の運慶仏なのだから。

本年は西暦、三浦不動尊霊場が12年に一度の大開帳を迎え(浄楽寺は第20番札所)、さらに三浦薬師如来霊場(浄楽寺は



実際に堂々としたもので、正面を見据え眺めると凄味がある。わが住する満願寺にも不動明王像があるが、浄楽寺不動明王の緻密さと力強さには及ばない。そもそも運慶の銘札が確認されれば太鼓判の運慶仏なのだから。

本年は西暦、三浦不動尊霊場が12年に一度の大開帳を迎え(浄楽寺は第20番札所)、さらに三浦薬師如来霊場(浄楽寺は

実際に堂々としたもので、正面を見据え眺めると凄味がある。わが住する満願寺にも不動明王像があるが、浄楽寺不動明王の緻密さと力強さには及ばない。そもそも運慶の銘札が確認されれば太鼓判の運慶仏なのだから。

これからの冷暖房は
 鎌倉倶楽部プロデュース
 音藤建設から新しい冷暖房
遠赤外線で...
 壁・天井が冷暖房器になる
光冷暖
 「光冷暖システムは、KFT株式会社が開発した室内環境調整システムです(国内特許取得済み)」
 株式会社 音藤建設
 音藤建設 検索
 ☎0120(25)0567 鎌倉市鷹ヶ谷4-5-8

鎌倉の年中行事 3月

- ▼湘南江の島春まつり 12・13日江の島・片瀬海岸。(7面に関連記事)
- ▼折年祭 15日11時、鶴岡八幡宮。五穀豊穡、商売繁盛を祈願。
- ▼彼岸会 17・28日各寺院。
- ▼動物慰霊法要春の大祭 25日13時半、光則寺。
- ▼献詠披講式 26日13時、鶴岡八幡宮。

第15番札所が何と33年に一度の大開帳を迎える。西霊場の御開帳が重なるこの縁を計算すると132年に一度の御開帳で、誠に希有な縁。4月28日から5月28日の1カ月間、ぜひお参りをおすすめです。

奇木造、玉眼。像高138cm。1189年(文治5)造立。拜観は要予約。(8面に関連記事)

私の実家は合戸の奥なので、観光客が訪れるような地ではなかったのですが、民泊として隣の空き家が活用され、外国人観光客も見かけるようになりました。▼しかし、ゴミ袋には外国語で感謝を伝えるメモが貼られていたので、宿泊した外国人は驚いて行動してくれたということが伝わってきました▼鎌倉に長く滞在することで、日帰りで得られない良さを感ずるようになりました。一方、住民と観光客が互いに気持ちよく過ごすためには、民泊制度を導入するには法整備以外の面で、一つ一つ実態に即した課題があると感じました。(N)

おひなさまとつるし飾り展
 2017年 1月21日(土)~4月2日(日)
 10時~16時30分 会期中無休
 [入館料] 大人500円 中高生300円 小学生200円
 協力: ちりめん細工 ひなたぼっこ紅絹の会

100円割引
 ◎2名様まで利用できます
 北鎌倉古民家ミュージアム
 (有効期限)2017年4月2日迄

北鎌倉古民家ミュージアム
 鎌倉市山ノ内392-1 (JR横須賀線 北鎌倉駅下車 徒歩2分)
 【お問い合わせ】☎0467(25)5641

次郎左衛門女雛 (江戸時代)